

La vida de Cristo

La Cena del Señor

Marcos 14:12-26

El versículo para los niños menores

Me recordaré de las obras de JAH; Sí, haré yo memoria de tus maravillas antiguas. Salmos 77:11

El versículo para los niños mayores

Me recordaré de las obras de JAH; Sí, haré yo memoria de tus maravillas antiguas. Salmos 77:11

Tiempo de Bienvenida

¿Cuándo comes la cena, lo sientes como algo muy importante? ¿Qué ibas a comer? ¿Por qué comes esa comida particular? Hoy Jesús come una comida especial con sus discípulos. ¡Vamos a ver!

Tiempo del Estudio Bíblico

Favor de notar: Esta porción escrita se le ha dado como ayuda en la enseñanza de la lección. Por favor, lea toda la historia y léala también en la Biblia. NO lo haga de esta hoja. En lugar de eso, puede hacer una nota en una hoja y ponerla junto a la historia en la Biblia.

La semana pasada hablamos de una viuda pobre que dio su dinero a Dios. Aunque no era mucho, Jesús dijo que había dado más que todas las personas en el templo. Era más porque dio todo el dinero que tenía y estaba muy animada que lo había dado. Jesús quiere que tengamos un actitud bueno cuando compartimos con otros.

Jesús y sus discípulos salieron del templo y comenzó a enseñarles más. Dos días después, Jesús quería cenar con ellos para la Pascua. La cena de la Pascua se comía una vez al año en recuerdo como Dios ayudo a los israelitas. Uso a Moisés para pillarlos afuera de Egipto porque los tenían como esclavos por más de 400 años. Los discípulos le preguntaron a Jesús, “¿Dónde quieres que preparémos la cena?” Jesús escogió a dos de ellos y les dio instrucciones. Jesús les dijo, “Vayan a Jerusalén y busquen a un hombre que esta cargando una jara de agua. Sígalo hasta su casa hasta que entre. Díganle al dueño de la casa, ‘¿Donde esta el cuarto para visitantes para que nuestro maestro pueda comer una cena especial con sus discípulos?’ Después que les enseña un cuarto grande en el segundo piso, preparen la cena.”

Bueno, esta era otra ocasión que Jesús envió a sus discípulos a que le traigan algo para Él. ¿Alguien se recuerda lo que el les había mandado que trajeran? Los mando que le trajeran un burro chico para montarse en él cuando llego a Jerusalén.

Los discípulos fueron adelante a Jerusalén. ¿Piensan que obedecieron las instrucciones? Sí, hicieron todo así como Jesús les había dicho. La noche llego, y Jesús y sus discípulos llegaron al cuarto en el segundo piso también. Estaban listos para comer la cena especial. ¿Qué piensan que los discípulos prepararon para comer? En la cena iban a comer: huevos cocidos, borrego, perejil, apio, agua salada, nueces, manzanas, canela, y pan sin levadura. Todo de lo que comían era especial porque había una razón especial por cada comida que se comían. Cada comida representaba algún milagro que Dios había hecho por los israelitas.

Metas de la Lección

Saber que fue muy importante la cena que tuvo Jesús con sus discípulos.
Ver que Jesús quiere que recordemos lo que hizo por nosotros.
Comprender que el perdón solo vine de Jesús.

La lección del Maestro para los Niños

Todos se arrimaron alrededor de la mesa y Jesús les dijo algo raro. Les dijo, “Uno de ustedes me va a traicionar.” ¿Qué piensan que los discípulos pensaron cuando dijo esto? Se pusieron muy tristes cuando escucharon esto, así que uno por uno le dijeron a Jesús, “Seguramente que no soy yo.”

Después Jesús dijo, “Es uno de ustedes que están aquí. Será el que baja su pan en el platillo con migo. Voy a morir así como decían las escrituras. Pero sería mejor que, el que me traicionara, no hubiera nacido.” ¿Alguien sabe de cual discípulo esta hablando Jesús? Judas ya había hecho su decisión, iba a entregar a Jesús a los líderes de la iglesia. Los líderes le prometieron que le iban a pagarle, así que buscaba por un tiempo bueno para entregar a Jesús.

Después Jesús tenía algo especial que quería enseñarles a sus discípulos. Jesús tomo el pan, le dio gracias a Dios, y lo quebró en piezas. Le paso una pieza a cada de sus discípulos. Jesús quería darles una nueva razón por comer este pan. Jesús les dijo, “Tomen este pan. Es mi cuerpo.” ¿Qué estaba diciendo Jesús? Quería que se recuerden, cuando comen el pan, que Él iba a dar su vida e iba a entregar su cuerpo y morir por nosotros.

Después Jesús tomo una taza de vino, le dio gracias a Dios, y se la ofreció a ellos. Todos tomaron el mismo vino. Jesús dijo, “cuando tomen esto, recuerden como mi sangre va a ser derramada por muchos.” ¿Por qué quería que se recuerden de Él cuando coman o beben el pan y el vino? Quería que se recordaran que tan increíble es ser perdonado. Cuando terminaron de comer, le cantaron una canción a Dios. Después se fueron y llegaron a un lugar llamado el Monte de Olivos.

Esa era la última cena que Jesús comió con sus discípulos, así que era muy importante para Él. Jesús paso por mucho dolor y sufrimiento y al final murió. Nada fue fácil. ¿Cómo pudo hacer esto? Estaba enamorado con Dios y con nosotros. ¡Sabía que iba a regresar a la vida! Quiere que nosotros pasemos eternidad con Él. Si has hecho la decisión de aceptar a Cristo, y pedirle que te limpie de tus pecados, entonces es importante de recordar el sacrificio que se tomo para que puedas saber que un día vas a estar con Jesús. Si nunca haz hecho esa decisión en tu corazón, me gustaría darte esta oportunidad para ti hoy. Ven a verme antes de que te vayas por favor.

Actividades de aprendizaje

Pueden tener la cena del Señor con los niños de tu estudio bíblico. Si gustas, puedes también traer algunas de las cosas que actualmente se comieron antes y explícales el significado de cada uno.

Actividades para memorizar el versículo

Deje que los niños digan el verso varias veces durante el estudio bíblico. Después de cada vez, dales después una oportunidad de compartir de algo que Dios ha hecho en la Biblia o en sus propias vidas.

Tiempo de oración

Pédele a los niños si tienen alguna petición para orar. Ore por estas cosas y ore que los niños vean la importancia de recordar lo que Jesús hizo para ellos. Sabiendo esto es muy importante para ellos.

Tiempo de refrigerio y de limpiar

Anime a los niños que le ayuden a limpiar. No haga todo usted. ¡Ellos pueden servir también! Reparta los aperitivos y recuérdelos que si tienen preguntas, pueden preguntarle en cualquier momento.

Planeación para lección 44
Jesús Oró Solo
Marcos 14:32-42

La lección del Maestro para los Niños

Lección para preescolares

Para: La Cena del Señor

(Trae pan y jugo.)

Hoy niños y niñas vamos a aprender de una cena especial que hizo y sus discípulos tuvieron. Así que vamos a comer un pan especial y beber jugo, así como ellos.

Jesús estaba muy animado que iba a pasar esta cena especial con ellos. Mando dos discípulos temprano para que preparen la comida. Les dijo, “busquen a un hombre cargando una jara de agua. Sígalo donde sea que va. Dile a la persona encargada de la casa, ‘¿Dónde esta el cuarto para invitados?’ Los va a llevar a un cuarto arriba. Después comienzan a preparar la comida.”

Así que se fueron los discípulos. Cuando llegaron, encontraron al hombre y lo siguieron. Siguieron las instrucciones de Jesús exactamente. ¿Qué tipo de comida piensan que prepararon? Tenían huevos, cordero, hierbas amargas, apio, agua salada, nueces, frutas, y pan plano. Todo lo que comían eran recuerdos de las grandes cosas que Dios había hecho.

Cuando llegaron todos a comer, Jesús tenía algo importante que decirles. ¿Qué piensan que era? Les dijo que uno de ellos en el cuarto iba a decidir de no seguir a Jesús. Cada uno escucho esto y dijo, “¡Jesús, yo nunca quiero parar de seguirte!”

Después Jesús quería hacer algo especial con ellos. (Mientras dices esto, comparte el pan y después el jugo.) Tomo el pan y el jugo, y le dio gracias a Dios por esto, y comenzó a compartirlo con todos. Les dijo, “cuando coman y beban esto, recuérdense de lo que voy a hacer por ustedes.”

¿Bueno, de que estaba hablando Jesús? Quería que se acuerden que iba a morir por todos e iba a regresar a la vida. ¿Por qué iba a morir Jesús? Quiere que nosotros estemos con Él. Hacemos malas cosas, pecados, y Jesús quería limpiarnos de nuestros pecados. Si le pedimos a Jesús que nos quite nuestros pecados, entonces podemos saber bien que vamos a estar con Él.

Traten de cantar esta canción con el ritmo de “Mary had a little lamb.”

Jesús es el hijo de Dios,

Especial, especial.

Jesús es el hijo de Dios.

Comió algo especial.

Le sirvió a sus amigos pan y jugo

Pan y jugo, pan y jugo

Le sirvió a sus amigos pan y jugo.

Y compartió las buenas nuevas.

La lección del Maestro para los Niños

Manualidades Para: La Cena del Señor

Trae una bolsa y llénala de cosas que le pertenecen a esta lección: toalla, uvas (posiblemente falsas), galletas, tazas chicas con puré de manzana. Deje que cada niño tome una cosa de la bolsa. Deje que compartan lo que significa cada cosa a la lección de hoy.

Toma tiempo para traer pan de pita y jugo de uva para compartir. Explica la razón que esta cena es importante para nosotros en recordar que tanto Jesús nos ama. (¡Hace muchos años, un maestro preparo un cordero para que los niños lo probaran!)

Los preescolares lees justa imaginar. Deje que imaginen que le van a cocinar algo para Jesús. Cuando te dan la comida, pretende como si te la estas comiendo. Asegurate que haces sonidos como cuando estas comiendo.

Trae platos blancos de papel y deje que los niños dibujen retratos de lo que piensan que los discípulos comieron en la cena.

Trae un “Happy Meal” a la clase. Reemplaza la comida con galletas y jugo de uva para comer. Comparte como Jesús tenía un “Happy Meal” para sus amigos para compartir lo que Jesús iba a hacer para todos. (Idea de parte de Group Publishing)

¿Cómo se recuerdan de alguien? (Retratos, cartas, cosas dadas) Tragan un retrato antiguo de un amigo y comparte como el retrato nos ayuda a recordar a esa persona. Ahora comparte como Jesús quería que “reacuérdenos” a Él cuando comemos pan y jugo en tiempos especiales. Esta “cena” nos ayuda a recordar como Jesús tomo el castigo en el lugar de nosotros e hizo una manera que podemos ir al cielo si creemos en Él. (Idea de parte de una página del web)

Para que se recuerden del sacrificio de Jesús, trae bolsas de cremallera, uvas rojas o oscuras, tenedores de plástico. Pon las uvas (sin el tallo) en bolsas de cremallera doble. Ahora usa el tenedor y trata de apretar el jugo de las uvas. Se necesita mucho esfuerzo. Ahora, pregúntales como tuvieron que “sacrificar” para recibir jugo. Muchos van a compartir como se necesita que poner mucho esfuerzo por solo un poco de jugo. Ahora comparte como Jesús hizo un sacrificio GRANDE por nosotros cuando murió en la cruz. Paso por mucho dolor. ¡Asegurate de compartir como Jesús regreso a la vida también! (Idea de parte de una página del web)